



CONDADO DE ORANGE

COMUNICADO DE PRENSA

WWW.OCGOV.COM

*****Comunicado de prensa*****

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Alexa Pratt

Oficial de Información Pública

Recursos Comunitarios del Condado de Orange

(714) 514-2395

Alexa.Pratt@occr.ocgov.com

Cuidado de Animales del Condado de Orange anuncia la clínica para la colocación de microchips GRATIS para perros y gatos

TUSTIN, Calif. (21 de febrero de 2024): Cuidado de Animales del Condado de Orange se complace en anunciar que vamos a organizar una **clínica para la colocación de microchips** para los residentes de las ciudades que contratan nuestros servicios y las áreas no incorporadas del Condado. ¡Estará adaptada para nuestros queridos perros y gatos! Únase a nosotros para un evento dirigido a promover la propiedad y el cuidado responsable de mascotas al proporcionar a los dueños de mascotas la oportunidad de obtener para sus compañeros peludos un microchip gratis.

Fecha: sábado 24 de febrero de 2024

Hora: 8-11 a. m.

Ubicación: Cuidado de Animales del Condado de Orange (OC Animal Care), 1630 Victory Rd. Tustin, CA 92782

Quién: el evento está disponible para los dueños de perros y gatos que residen en una de las 14 ciudades que contratan nuestros servicios o en áreas no incorporadas del Condado.

El microchip es una forma sencilla y eficaz de garantizar que las mascotas puedan ser identificadas y reunidas fácilmente con sus dueños, si alguna vez se pierden. Un microchip, que es aproximadamente del tamaño de un grano de arroz, se implanta debajo de la piel de la mascota y contiene un número de identificación único. Este número puede ser escaneado en refugios para animales, clínicas veterinarias o tiendas de suministros para mascotas, lo que les permite acceder rápidamente a la información de contacto del propietario y reunir a las mascotas perdidas con sus familias.

A diferencia de los collares y las etiquetas, que pueden romperse, caerse o quitarse, los microchips proporcionan un medio de identificación permanente. Incluso si su mascota pierde su collar o etiqueta, el microchip permanece, lo que asegura que siempre podrá rastrearlo para reencontrarse con usted. De hecho, los estudios muestran que las mascotas perdidas que tienen un microchip tienen más probabilidades de reunirse con sus humanos.

A través de nuestras operaciones de rutina, Cuidado de Animales del Condado de Orange es testigo constantemente de las profundas ventajas que ofrece el microchip para reencontrarse con las mascotas perdidas. Por ejemplo, dos días después del Día de San Valentín (16/2/2024), Xena, una pequeña



CONDADO DE ORANGE

COMUNICADO DE PRENSA

WWW.OCGOV.COM

chihuahua adulta, fue llevada a Cuidado de Animales del Condado de Orange por un buen samaritano. Llegó a las 12:18 p. m. y, apenas ingresó, nuestro personal escaneó a Xena y encontró un microchip. Gracias a la información que obtuvimos del microchip, pudimos contactar a su familia de inmediato. A las 3:30 p. m. el mismo día, Xena y su familia se reunieron; ¡y ella pudo regresar a casa!

El costo promedio del microchip para un perro o gato puede oscilar entre USD 25 y USD 60, o más. Gracias al patrocinio de **Noble Friends Foundation de Cuidado de Animales del Condado de Orange**, hasta 100 perros y gatos recibirán un microchip de forma gratuita (incluido el registro de la información del propietario) durante el evento.

Este evento está disponible para los residentes de las ciudades que contratan servicios de Cuidado de Animales del Condado de Orange y de las áreas no incorporadas del Condado, y los primeros 100 perros y gatos recibirán microchips gratis (límite de 2 mascotas por hogar). Para participar en este evento, se necesita una identificación de California o una identificación con foto con una factura de servicios públicos, un contrato de renta/arrendamiento o un documento similar que sirva como prueba para demostrar que reside en un área en que brindamos el servicio para participar en este evento. Además, todas las mascotas deben tener 8 semanas de edad o más, todas las mascotas deben ser sociales, los perros deben estar con una correa de 6 pies o menos en todo momento (sin correas retráctiles) y los gatos deben estar en un portador de mascotas seguro en todo momento (sin trampas para animales salvajes). Tenga en cuenta que este evento es por orden de llegada, así que asegúrese de llegar temprano para garantizar un lugar para su mascota.

Cuidado de Animales del Condado de Orange anima a todos los dueños de mascotas a aprovechar esta oportunidad para garantizar la seguridad de sus amigos peludos. Para obtener más información, visítenos en ocpetinfo.com o llame al 714- 935-6848.

###

Sobre el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange

El Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange es el refugio municipal de animales más grande en el Condado de Orange, ubicado en 1630 Victory Rd. Tustin, CA 92782. Atiende a 14 ciudades y recibe más de 14.500 animales cada año. El Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange proporciona refugio y cuidado de los animales, fomenta el vínculo entre el humano y el animal y promueve la seguridad en nuestra comunidad. Para obtener más información sobre el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange, visite ocpetinfo.com.

Las ciudades con contrato a las que se brindan servicios incluyen: Anaheim, Brea, Cypress, Fountain Valley, Fullerton, Huntington Beach, Lake Forest, Orange, Placentia, San Juan Capistrano, Santa Ana, Tustin, Villa Park, Yorba Linda, y las áreas no incorporadas del Condado.